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議会広報広聴調査会記録 
平成 29年 4月 5日(水) 

9：58 ～12：15 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 芦 谷 委 員 長 、 串 﨑 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 岡 野 委 員 、 柳 楽 委 員 、 小 川 委 員 、 野 藤 委 員 、  

飛 野 委 員 、 平 石 委 員 、 牛 尾 昭 委 員  

【印刷業者】二ノ美屋氏(原印刷) 

【事務局】 篠原次長、田中書記 

 

議 題 

１ 市議会だより第45号の校正について 

      ・レイアウトに基づいて校正作業及び最終確認 

 ２ 議会報告会＆井戸端会について 

 （1）資料について 決定（説明は各班の議会広報広聴委員が行う） 

    ・各班打ち合わせをして、役割分担を決める。 

      各班の役割報告：〆切4月28日（金） 

      議会報告会＆井戸端会の報告：〆切5月31日（水） 

３ その他 

  （1）行政視察について 資料配布 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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【議事の経過】 

〔 9時 58分 開議 〕 

芦谷委員長  年度も改めまして、議会広報広聴委員会です。当委員会は田中さんは残

留で、篠原次長が担当されます。印刷会社は原印刷が決まりましたので、

今日から来ていただいています。よろしくお願いします。 

原印刷担当者  よろしくお願いします。 

 （ 「よろしくお願いします」という声あり ） 

芦谷委員長  本日は足立委員が少し遅れます。早速議題に入りたいと思います。 

 

１．市議会だより第45号の校正について 

芦谷委員長  議会だより45号の校正をしたいと思います。前回は平石さん牛尾さんが

欠席でしたので、残ったメンバーで調整して揉んでいます。また例によっ

て2人組になっていただいて点検しようと思っています。 

  飛野・平石……1～4ページ 

  牛尾・串﨑……5～8ページ 

  小川・柳楽……9～12ページ 

  野藤・岡野……13～16ページ 

  時間何分くらいにしますか。ではあの時計で25分までチェックをお願い

します。 

 

 （ 以下、校正作業 概ね決定 ） 

 

芦谷委員長  原印刷さんはここで帰られますので。よろしくお願いします。 

 （ 「よろしくお願いします」という声あり ） 

 

 《 原印刷担当者退室 》 

 

２ 議会報告会＆井戸端会について 

 （1）資料について 

芦谷委員長   議題2について。 

 （ プロジェクター起動 ） 

野藤委員  前回にこういう写真は見せましたか。それぞれ日にちごとにしてありま

すが、当日持っていく時には全部非表示にしますので。この写真はホーム

ページからとっています。というわけでこういう形で出ます。この間見て

もらったんですが、こういう感じで。写真は前と同じものを使っています。 



3 

  「本日の傍聴」を「今日の傍聴」に変えようかと思ったんですがいいで

しょうか。スピードを少し早めようかと思ったんですが。 

牛尾昭議員  年寄りが多いから丁度いいんじゃない。 

野藤委員  前回よりもページ数を何枚か減らしていますので、この辺も同じものを

使っていますが、特別委員会を全部書きました。これを前回言われたので、

本会議で言われた言葉を議事録から拾って反映しました。 

牛尾昭議員  良いじゃない。 

野藤委員  こういう形で、あとは補足してもらえば。そして、こういう風に。最後

がこれで、ここに浜田市議会というのを載せたい。 

 （ 一同拍手 ） 

飛野委員  音楽は鳴らないんですか。 

芦谷委員長  ではこれによって各班の広報広聴委員が説明するということですので、

よろしくお願いします。 

 （ 「班長だろう」という声あり ） 

  いえ、これについては広聴委員がやってください。 

野藤委員  エンターキーで全部進むようにしていますので、エンターキーで進んで

いただければ。 

田中書記  1点良いですか。他の議員さんからですが、班体制の役割について決め

ておかないといけないという話をいただきました。前の時のようにファシ

リテーターが誰でと役割を決めていただいて、事務局に出していただきま

す。班長さんあてに私からメールさせていただき、添書を付けてさせても

らおうと思います。4月30日あたりのところまでに班体制の割り当てを出

してくださいと言いますので、それまでに班でミーティングしていただい

たら良いのかなと思いますが、それは班にお任せします。議会報告会が終

わった後の各班からの報告は、5月30日締め切りでお願いしたいと思いま

す。あとは班にお任せしますので、ミーティングをするように当委員会委

員さんから投げかけていただけたらと思います。 

牛尾昭委員  前回やってない委員会があったんだね。 

田中書記  ありました。でも皆さんもう慣れていらっしゃるから。このパワーポイ

ントについてはうちの委員さんが説明するということで、事務局のパソコ

ンの中に入っていますので、皆さんに見ていただけたらと思います。 

芦谷委員長  締め切りは30日。 

田中書記  議会報告会の報告締め切りは5月30日です。班体制の役割の紙を出して

いただくのは4月30日までとしようと思うんですが。 

芦谷委員長  5月31日にしてください。 
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柳楽委員  報告書の締め切りが。 

田中書記  報告書の締め切りです。班の中で誰が何をするというのを決めていただ

くのは4月28日までにしていただくということで。 

田中書記  すみません。28日で、4月28日です。班体制が4月28日(金)で、議会報告

会の報告締め切りが5月31日で。 

芦谷委員長  以上よろしいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  ありがとうございました。 

 

３．その他 

 （1）行政視察について 

牛尾昭委員  行政視察についてお願いします。 

田中書記 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

足立委員  行く日の昼はもうＪＲの中ですね。 

田中書記  そうなります。南千歳駅に売店があって、お弁当も多分あると思うので、

そこで買っていただけたらと思います。 

牛尾昭議員  その方が安く上がるということと、折角行くならＪＲで移動して車窓か

ら色んな見学をするというのもあってそのようにしました。 

野藤委員  帯広空港へ着くよりは千歳へ飛んで、ＪＲ北海道を活用して車窓から見

る。氷点下になることはないと思います。 

田中書記  10度以下ですよね。なので体調管理のために着るものを……。それと21

日(金)の最終日ですが、ホテルのチェックアウトが10時なので、昼間で時

間があるので、あの辺で視察する施設があれば考えようかと思っています

が、その辺についてはまた追々。 

牛尾昭委員  ひとつ、根室町議会は非常に優秀ですので、ずいぶん期待して待ってい

らっしゃるので、質問が期待どおりにならないようなことがあると思うの

で、その辺はご留意をお願いします。 

田中書記  もう1点良いですか。皆さんで食べる時の夕食は何軒か紹介していただ

いているんですが、だいたいあの辺は肉が多くて。和洋折衷の所でどうで

しょうか。またその辺を考えて……。 

芦谷委員長  あと記録がいるね。 

田中書記  そうですね、後の報告が要りますね。 

芦谷委員長  根室町を1番2番議員。 

足立委員  何をベースにしての1番ですか。 

芦谷委員長  帯広を3番4番でお願いします。 
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柳楽委員  1人がやるんじゃなくてですか。 

芦谷委員長  2人で相談してもらって、色々あろうから。写真もあったりしようから。 

足立委員  1人で良いと思います。そんな2人でやるようなものでも。 

芦谷委員長  では4人で談合していただいて、決定してください。 

牛尾昭議員  幹事だけは外してもらえますか、すみません。 

平石委員  今まで書いてない人は。 

野藤委員  十分書かせていただいたけど。串﨑さんはいいんですか。 

芦谷委員長  そうか、串﨑副委員長を外して1、2、3、5番の委員さんで決めてくださ

い。 

田中書記  では、10日は正副に 

お会いしますが他の皆さんとはお会いすることがないので、何かありましたらメールをさ

せていただきたいと思います。 

柳楽委員  私も重富からで良いですか。 

田中書記  金城と重富ですね。 

足立委員  行き帰りは平服でもよろしいでしょうか。 

岡野委員  前の日に広島行くんだけど。 

牛尾昭委員  行き帰りは移動日だけなので、アルコールはダメだが平服で良いでしょ

う。 

田中書記  良いと思います。良いですよね。 

牛尾昭議員  移動が長い所はジーパンが楽だ。 

田中書記  すみません前回までSuica等を使用していただいていましたが、このた

びは全部チケットを一応用意しますのでSuicaは使いませんが、持って行

っていただければ北海道でもSuicaは使えるそうなので、個人的に何か移

動があれば使うことができますので。食事等もできたりするし。 

芦谷委員長  では終わりたいと思います。お疲れ様でした。 

 

〔  12時 15分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  芦谷英夫   

 


